
Personal De La Secretaría De Marina-Armada De México Contribuye A Reforzar La Seguridad En El Estado De Veracruz

COMUNICADO DE PRENSA NÚM.: 131/2022

Secretaría de Marina | 02 de diciembre de 2022 | Comunicado

Ciudad de México.- Esta mañana durante la conferencia matutina encabezada por el Licenciado Andrés Manuel López Obrador, Presidente Constitucional de los Estados Unidos Mexicanos y Comandante Supremo de las Fuerzas Armadas, el Almirante José Rafael Ojeda Durán, Secretario de Marina, rindió informe de los resultados de las operaciones que efectúa personal naval, principalmente en apoyo a la seguridad en el estado de Veracruz.

En este contexto, afirmó que los municipios con mayor número de habitantes son Veracruz, Xalapa y Coahuila, siendo los principales delitos en la entidad: secuestro, feminicidio, extorsiones, robo a transportistas, robo a negocio, robo a transeúnte, robo en transporte y homicidio doloso, contemplando el periodo de diciembre del 2018 a octubre del 2022.

El delito de secuestro va a la baja, ocupando el tercer lugar de todas las entidades federativas, al igual que el de feminicidio que también va decreciendo con cinco casos durante el pasado mes de octubre. En lo referente a la extorsión, es un delito que va a la alza, registrándose 71 casos en citado mes.

En lo que se refiere al delito de robo de transportistas va a la alza con nueve casos en dicho periodo, mientras que el robo a negocio se mantiene constante, al igual que el robo a transeúnte; en tanto que el de homicidio doloso decreció con 68 casos en mencionado periodo. En lo referente a homicidios dolosos por entidad federativa, en la presente administración al mes de octubre, el estado de Veracruz ocupa el noveno lugar y homicidios dolosos por cada 100 mil habitantes en la presente administración, ocupa el lugar 18 de la media nacional.

Además, informó que los municipios con mayor incidencia delictiva son: Veracruz, Xalapa, Coahuila, Córdoba y Boca del Río, contando con 14,172 elementos de policías estatales, municipales y navales; así como 31,637 elementos de las Fuerzas Federales y estatales para atender la seguridad en ese estado.

Referente al despliegue de las Coordinaciones Regionales de la Guardia Nacional, indicó que hay una Coordinación Estatal y 18 Coordinaciones Regionales, con un total de 4,759 elementos desplegados.

En lo que va del 2020 a la fecha, se han construido 15 compañías de la Guardia Nacional en Veracruz,

adicionalmente cinco más que se encuentran operando en instalaciones militares y en el 2023 se tiene contemplada la construcción de 12 compañías más.

Sobre aseguramientos realizados en la presente administración en esa entidad, el Almirante Ojeda Durán afirmó que se ha logrado el aseguramiento de 1,413 kilogramos de marihuana, 427 kilogramos de cocaína, cuatro kilogramos de metanfetaminas; 2,963 vehículos, 316 armas de fuego, 15,841 cartuchos, 666 cargadores, 31 granadas; así como 2,636 m³ de madera, 53.6 litros de combustible, numerario y la detención de 3,809 presuntos transgresores de la ley.

En materia de operaciones de Búsqueda y Rescate se cuenta con dos Estaciones Navales de Búsqueda, Rescate y Vigilancia Marítima, una en Veracruz y otra en Coahuila de Zaragoza, efectuando 378 operaciones, 247 rescates y ocho evacuaciones médicas; asimismo, la Secretaría de la Defensa Nacional cuenta con un Subcentro Regional de Búsqueda y Rescate, efectuando la asistencia a 28 personas.

En lo referente al Plan DN-III-E, Plan Marina y Plan Guardia Nacional en el estado de Veracruz, se han beneficiado a 120,800 personas en apoyos como 53 lluvias severas, 89 incendios forestales, 23 incendios urbanos, 22 derrames de sustancias químicas, 15 accidentes vehiculares, nueve deslaves, seis explosiones, tres accidentes ferroviarios, dos accidentes aéreos, dos amenazas de bomba, un huracán y un frente frío.

Por último, en lo referente al Programa de Asistencia Médica de Primer Contacto en Lugares de Dificil Acceso, que se lleva a cabo con diversas dependencias federales y estatales, se han beneficiado a 10,950 personas; se han empleado dos ambulancias, 10 vehículos y una cocineta en 18 comunidades. A la fecha se han dado 1,900 consultas, 1,420 pláticas de salud y 7,630 apoyos diversos.

De esta manera, la Secretaría de Marina-Armada de México trabaja de manera coordinada con el Gobierno del Estado de Veracruz y las Fuerzas Federales en esa entidad y reafirma la indeclinable decisión de seguir contribuyendo a fortalecer el clima de paz, orden y seguridad que merecen las familias de la entidad, efectuando sus operaciones siempre en estricto respeto de los Derechos Humanos y en apego al Plan Nacional de Paz y Seguridad 2018-2024 del Gobierno de México.

ARMADA DE MÉXICO

-EN EL MAR, EN EL AIRE, EN LA TIERRA-

-ooOoo-

Contesta nuestra encuesta de satisfacción.

¿Cómo fue tu experiencia en gob.mx?

